
Verbale Consiglio Direttivo Nazionale ANFI 
Venerdì 4 Agosto 2021  

 
Il giorno 4 Agosto, si riunisce alle ore 21:30 in videoconferenza, debitamente convocato, il Consiglio Direttivo 
Nazionale Anfi con il seguente ordine del giorno: 

1) Segreteria  
2) Tesoreria  
3) Mondiale  
4) Assemblea Straordinaria Delegati e mozione sfiducia Presidente Cristina  
5) Commissione Tecnologie  
6) posta in entrata ed in uscita  
7) ratifica cdn telematici 
 
Alle ore 21:30 sono presenti i consiglieri: Francesco Cinque, Dario Domancich, Diana Di Natale, Rossella 
Mercadante, Laura Bocchi, Hana Klein, Carlo Luzi Laura Marchese e Francesca Serena. In aggiunta, come Soci 
uditori sono presenti Riccardo Camuffo, Cristiano Ercolani e Fabrizio Malfanti.  
In funzione della presenza di questi ultimi il Presidente fa una mozione d’ordine all’ordine del giorno e chiede 
che il primo punto da discutere sia Commissione Tecnologie. Il CdN approva la mozione d’ordine. 
 

5) Commissione Tecnologie 

Il Presidente Cinque, come anticipato al Consiglio Direttivo Nazionale, e come richiesto dai delegati durante 
l’ultima Assemblea dei Delegati, conferma la disponibilità dei soci Ercolani, Camuffo e Malfanti a supportare 
la commissione tecnologie. Il consigliere Luzi ripercorre quanto accaduto in precedenza e ritorna al 
“Vulnerability Assessment” commissionato dal Presidente Cinque sul gestionale ANFI. Il socio Ercolani 
chiarisce che l’attività sia stata commissionata a lui e Camuffo, e che le attività di “risk managment” siano 
cogenti, ribandendo che il mandato fosse di competenza del Presidente Cinque in quanto legale 
rappresentante e titolare dei dati e che sia stato svolto “pro bono”. Il Consigliere Luzi chiede al Presidente 
perché non abbia comunicato la problematica ai primi di luglio, ma abbia atteso il 17 luglio, e comunica di 
aver immediatamente provveduto ad approfondire quanto emerso ed a mettere in campo le azioni correttive 
lato server ed http. Il Consigliere Luzi tranquillizza il consiglio che non ci siano stati accessi lato server. Il socio 
Camuffo, a seguito delle attività svolte, ha fornito al consigliere Luzi un excel riepilogativo delle attività svolte 
e delle criticità riscontrante al fine di mettere in sicurezza l’associazione in compliance alle normative vigenti. 
Il Socio Camuffo ribadisce anche che le problematiche sono state prontamente segnalate appena avutane 
chiara evidenza per facilitare la copertura delle falle di sicurezza riscontrate. Il socio Camuffo illustra al 
consiglio il funzionamento del Gestionale Anfi e sottolinea di non aver cercato di “forzare il sistema”, ma solo 
di aver cercato di individuare i punti deboli del sistema. Il Presidente Cinque ricostruisce la genesi dell’attività 
che ha commissionato: a) il 3 e 4 Ottobre 2020 in CDN viene richiesto “l’as is ed il to be” del gestionale – 
richiesta non evasa b) a dicembre il consiglio direttivo decide di sospendere le attività di sviluppo e di 
sospendere la fatturazione ricorrente per le criticità riscontrate c) aprile 2021 il consiglio riceve ed approva il 
preventivo di maintenance del gestionale d) segue il problema dello sviluppo approfondito con gli scambi 
avuti in consiglio ed in assemblea dei delegati (già verbalizzati); contestualmente con il DPO dell’Associazione, 
Avv. Perino, vengono svolte le attività cogenti relative all’attuazione del GDPR. In tale contesto, il Presidente 
Cinque, legale rappresentante e titolare dei dati, richiede gli assessment ai soci Ercolani e Camuffo, che 
condivide immediatamente appena terminate entrambe le attività. Il Presidente Cinque ricorda anche 
durante l’Assemblea dei Delegati del 26 Giungo i delegati abbiano contestato il modo in cui è stato gestito il 
software, richiedendo al CDN azioni più chiare ed incisive. Richiesta reiterata durante l’Assemblea del 17 
luglio, ove il Vice Presidente Domancich ha dichiarato che i dati erano in sicurezza, motivo per il quale è stata 
anticipato ai Delegati, nel rispetto del vincolo di trasparenza e di fiducia, l’esito dell’attività di “VA”. Il 
Consigliere Luzi contesta che la vulnerabilità dovesse essere immediatamente segnalata, il Presidente 



Cinque, supportato dal Socio Ercolani, ribadisce che l’esito delle attività doveva essere comunicato ad analisi 
concluse e solo dopo aver ottenuto un quadro chiaro delle criticità. Il Presidente Cinque ricorda anche di aver 
precedentemente richiesto la possibilità di avere i “log” sulle pratiche per monitorare le utenze che effettuino 
modifiche alle pratiche con risposta negativa. 

Si torna quindi alla richiesta dei Delegati Nazionali di definire un progetto chiaro, lineare e delimitato di 
sviluppo del Gestionale; il Presidente Cinque ribadisce la necessità di instaurare una Commissione IT che 
definisca gli sviluppi futuri. Il Presidente Cinque ed il Consigliere Luzi si confrontano sulla necessità di una 
commissione e sulla sua composizione, il Presidente Cinque ribadisce che bisogna terminare il consiglio con 
una commissione ed evitare di procrastinare. La Consigliera Mercadante segnala che in passato è esistita una 
commissione IT composta da più membri, inclusi Laura Marchese e Sandra Ferrini. Il Vice Presidente 
Domancich dichiara di non ricordare commissioni IT formate da più membri e sottolinea che le commissioni 
vengono proposte dal referente e ratificate dal Consiglio. Il Presidente Cinque e il Vice Presidente Domancich 
si confrontano sulla nomina della commissione e sulla modalità di nomina della stessa. Il Presidente Cinque 
segnala la necessità di risolvere la problematica e di rispondere alle richieste dei Delegati. La Consigliera 
Mercadante posta lo stralcio del verbale da cui si evince la composizione della vecchia Commissione IT, 
contestando le dichiarazioni precedenti relative all’assenza di una Commissione. Il Vice Presidente 
Domancich contesta il modus operandi del Presidente Cinque dichiarando che i membri della commissione 
devono essere indicati dal Referente Luzi. Interviene il Socio Camuffo segnalando che le Commissioni sono 
stati istaurate sotto la Presidenza Mantovani per inserire competenze al servizio dell’Associazione, sottolinea 
anche che il Consigliere Luzi può tranquillamente indicare i nominativi per la commissione, ma fa presente 
che l’Assemblea dei Delegati ha dato delle indicazioni precise sul tema nel breve e medio periodo, che devono 
essere rispettate. Sottolinea anche che bisogna rispondere alle richieste dei Soci di avere uno strumento più 
fruibile e veloce e di spostare il focus dalle necessità dell’Ufficio Centrale a favore di quelle degli allevatori. 
Evidenzia altresì che manca un progetto per il gestionale serio, organico e pubblico, che ottimizzi anche 
l’utilizzo delle risorse economiche dell’Associazione. La Consigliera Bocchi riporta uno stralcio del 
Regolamento Generale che attribuisce al CDN la possibilità di creare le Commissioni, composte da 3 membri 
e coordinate da un Consigliere Nazionale; richiede quindi formalmente che si proceda alla votazione dei 3 
membri della Commissione IT e del Coordinatore. La Consigliera Klein ricorda che ha già segnalato diverse 
difficoltà nel pannello personale e nel pannello riservato alle Sezioni Regionali, e che sia stato un errore non 
coinvolgere un allevatore nello sviluppo del sistema. 

Il Consigliere Luzi chiede se il CDN abbia intenzione di sostituirlo come referente della Commissione IT; il 
Presidente Cinque dichiara, a scanso di fraintendimenti e strumentalizzazioni, che il Consigliere Luzi abbia 
lavorato per Anfi, sia la memoria storica storia dell’Associazione e continui a lavorare gratis, ma che sia 
evidente la necessità di un supporto in quanto le richieste dell’Assemblea dei Delegati e quelle dell’attuale 
Consiglio sono rimaste inevase, contrariamente a quanto affermato dal Vice Presidente Domancich. Il 
Presidente ribadisce quindi la necessità di una Commissione che in tempi rapidi decida e metta il CDN in 
condizione di decidere come proseguire lo sviluppo del software. 

Il Presidente Cinque propone quindi l’inserimento di Cristiano Ercolani, Fabrizio Malfanti e Riccardo Camuffo 
nella commissione IT lasciando come referente Carlo Luzi. 

Favorevoli: Bocchi, Di Natale, Mercadante, Serena, Klein, Marchese, Cinque, Luzi 

Astenuti: Domancich 

Il Consigliere Luzi dichiara di non avere nulla in contrario ai Soci Ercolani, Malfanti e Camuffo, ma segnala che 
l’imposizione della commissione “non sia giusto” perché la commissione dovrebbe essere scelta. Il Presidente 
Cinque ribadisce che ci sono richieste dei Soci e dei Delegati inevase da troppo tempo e che quindi sia arrivato 
il momento di trovarvi una soluzione. 



Il Presidente Cinque augura buon lavoro alla Commissione e chiede che in tempi rapidi fornisca strumenti 
utili al CDN. 

Il Socio Ercolani dichiara di rendersi al servizio dell’Associazione insieme a Malfanti e Camuffo, ma chiede al 
Consigliere Luzi disponibilità alla collaborazione ricevendo ritorno positivo. Il Socio Ercolani dichiara anche 
che in caso di ostruzionismo i membri della Commissione saranno costretti a rimettere il mandato al CDN. 

Il Socio Camuffo chiede al Presidente conferma del mandato, che viene identificato “nel costruire un percorso 
che porti l’Associazione a dotarsi di un’applicazione gestionale orientata all’ufficio centrale ed ai soci per 
velocizzare ed automatizzare, per quanto possibile, la gestione del proprio allevamento”. 

Il Presidente Cinque conferma, ribadendolo nuovamente, che bisogna rispondere alle richieste 
dell’Assemblea dei Delegati che ha dato un mandato “limpido e cristallino” che consiste in un progetto, un 
piano di spesa chiaro, una contrattualizzazione e un piano di rilascio definito che metta fine ad un percorso 
che dura da troppo tempo, nonché la risoluzione del data breach rilevato accompagnata da una relazione 
scritta da fornire al DPO. 

Il Segretario Di Natale, in conclusione, riporta la necessità di mettere in essere il campionato online 
automatico, richiesta approvata anche in Assemblea dei Delegati. 

1) Segreteria  
 
Il Segretario rimanda la discussione dei propri argomenti alla Posta in Entrata. 
 

2) Tesoreria 
 

Il Tesoriere comunica i saldi: 
c/c postale associativo [omissis] 
c/c postale commerciale [omissis] 
c/c bancario associativo [omissis] 
c/c bancario commerciale [omissis] 
c/c bancario titoli [omissis] 
 

a. Il Presidente della Sezione Puglia ha richiesto un contributo a sostegno di una colonia felina di Bari, 
gestita dalla Signora Paola Felicini. La colonia conta circa 80 soggetti e si trova all’interno Campus del 
dipartimento di Biologia dell’Università di Bari. Il Tesoriere propone di stanziare € 500 per l’anno 
2021, e di contattare la referente della colonia per comprendere cosa possa esserle più utile al 
momento (pagamento fatture veterinarie o cibo) e di mettere in bilancio per l’anno 2022 altri € 500 
sempre a sostegno della Colonia.  

 
Il CdN approva all’unanimità dei presenti 
 

b. La Sezione Toscana nel mese di settembre organizzerà un incontro veterinario. Pertanto, come da 
prassi, richiede il contributo di € 500 a sostegno dell’attività presentata. 

 
Il CdN approva all’unanimità dei presenti. 
 

c. Il Tesoriere fa presente che è necessario aprire un nuovo conto bancario dedicato per la Mondiale. 
E’ stato già richiesto un preventivo all’Unicredit. Il Segretario propone di dare mandato al Tesoriere 
ed il Presidente ad individuare la soluzione migliore. 

 
Il CdN approva all’unanimità dei presenti. 



 
Il Segretario propone di discutere all’interno del punto Odg della Tesoreria, la richiesta di Nico Padovano 
relativamente all’expo di Bari. Il Comitato è già da tempo esonerato dal pagamento del trasporto gabbie, ma 
essendo la prossima manifestazione a porte chiuse, chiede di essere esonerato anche dal pagamento della 
quota gatti, fatta salva la quota dovuta alla FIFe. 
Il Vice Presidente Domancich propone di dare una sponsorizzazione solo al Comitato Pugliese. Il Segretario 
nella veste di Referente delle expo, fa presente che in questo periodo storico non sono solo i comitati del Sud 
ad essere in difficoltà ma tutti, pertanto propone di valutare a chiusura expo, con bilancino alla mano, se e 
in quale misura intervenire. Tale proposta sarà valida per tutti i comitati organizzatori che faranno expo a 
porte chiuse. Si da mandato al Segretario di contattare telefonicamente il Socio Padovano spiegando la 
decisione del CdN.  
 
Il CdN approva all’unanimità. 
 

3) Mondiale 
 
Il Presidente informa che Guarino sta andando avanti con l’individuazione e convenzione di strutture 
alberghiere e che consegnerà la lista per il 5 agosto. 
Il Segretario suggerisce di rendere pubbliche le indicazioni circa il green pass.  
A seguito della rinuncia da parte del Consigliere Luzi ad occuparsi della Segreteria della Mondiale, il 
Presidente ha provveduto a contattare la Segreteria Polacca ed ha richiesto un preventivo aggiornato. 
 
Il Socio Spadafora ha espresso il desiderio di voler essere riconfermato come fotografo della mondiale, 
nonostante le dimissioni presentate per tale incarico. Si ritiene opportuno chiarire con lo stesso che dovrà 
mantenere un comportamento adeguato. 
Favorevoli: Francesco Cinque, Dario Domancich, Diana Di Natale, Rossella Mercadante, Laura Bocchi, Hana 
Klein, Carlo Luzi Laura Marchese. 
Astenuti: Francesca Serena 
 
Il Presidente congeda il socio Ercolani poiché si deve discutere la posta in entrata. 
 

4) Assemblea Straordinaria Delegati e mozione sfiducia Presidente Cristina  
 
Il Presidente dell’Assemblea dei Delegati ha inviato una richiesta al CdN di poter consultare un legale per 
derimere la questione della sfiducia. Il Presidente Cinque ritiene che essendo il CdN organo amministrativo, 
ed essendoci decine di richieste da parte dei Delegati, sia il Consiglio a consultare un legale a tutela 
dell’Assemblea. Il Presidente Cinque ricorda poi che in base al nuovo statuto può richiedere un’Assemblea 
straordinaria del Delegati, cosa che ha già fatto, e che Cristina non intende adempiere alla richiesta. 
 
Il Consigliere Marchese ritiene che sia opportuno che il CdN richieda un parere legale perché si rischia la 
paralisi dell’Associazione. Il Presidente Cinque, supportato dalla Consigliera Bocchi, dichiara che la paralisi, 
intenzionale o meno, è già in corso. 
 
Si mette in votazione la richiesta del Presidente Cristina di sostenere le spese per un suo parere di parte. 
 
Il CdN è contrario all’unanimità dei presenti. 
 
Il Presidente Cinque chiede mandato di rivolgersi ad un legale di sua fiducia per affrontare le problematiche 
correlate all’Assemblea dei Delegati del 17 Luglio u.s., della mancata convocazione dell’Assemblea da lui 
richiesta nonché delle problematiche riscontrate in Statuto e Regolamento Generale. 
 
Il Cdn approva all’unanimità dei presenti 
 



 
6) posta in entrata ed in uscita  

 
I. Privacy casella di posta ANFI Toscana 

 
Al momento del passaggio di consegne all’interno di ANFI Toscana, non sono state reimpostate le password, 
così che tutti gli scambi epistolari interni all’Associazione sono stati letti dalla Privacy. Si ritiene di 
soprassedere sulla problematica, sperando non dover tornare a discutere dell’argomento. 
 

II. Privacy esclusione dal gruppo dei Soci 
 
Il Socio Privacy ha fatto degli interventi sgradevoli in una discussione sul gruppo chiuso riservato ai Soci, 
finendo ad offendere la Dott.ssa Serena e la sua professionalità nonché ANFI che si avvale delle consulenze 
di un veterinario che capisce più di scarpe che di gatti. 
La Socia Privacy ha fatto lo screen shot di una discussione sul gruppo chiuso riservato ai Soci, e lo ha 
pubblicato sulla sua bacheca Facebook, con il chiaro intendo di denigrare ed offendere la socia Privacy. Il 
Tesoriere ed il Segretario sono intervenute più volte chiedendo alla Privacy di togliere il post, ma si è rifiutata 
di farlo.  
Entrambi i Soci sono stati allontanati dal gruppo. Si ritiene necessario comminare un richiamo al codice etico 
ad entrambi. Si da mandato al Segretario di inviarli. 
 
Il CdN approva all’unanimità dei presenti. 
 

III. Passaggio Socia ENFI 
 
La Signora Privacy ha richiesto di diventare Socia ANFI e di trasferire da ENFI ad ANFI l’affisso. Come da prassi, 
si richiede al nuovo Socio la differenza del costo dell’affisso dell’altra Associazione e quello ANFI. La Sede ha 
richiesto alla signora copia del pagamento fatto al momento del rilascio dell’affisso, ma essendo stato fatto 
8 anni fa è impossibilitata a reperirlo. 
Il Presidente chiede a Domancich come si era proceduto in passato, e Domancich risponde che si pagava la 
differenza delle tariffe attuali pubblicate sui siti. Per la trascrizione dei gatti si pagavano € 5  a soggetto. Si dà 
mandato al Tesoriere ed al Presidente di stabilire delle tariffe a forfait a scaglioni, da sottoporre 
all’approvazione del CdN.  
Il Tesoriere chiede che nel caso il nuovo Socio non trovi copia del pagamento, le impiegate non debbano 
bloccare il passaggio, bensì debbano chiedere il nulla osta al Tesoriere. 
 
Il CdN approva all’unanimità dei presenti. 
 

IV. Richiesta affisso non Soci 
 
C’è stata una richiesta di affisso da parte di un non Socio. Il Presidente chiede al Vice Presidente come siano 
state gestite in passato queste situazioni. Il Vice Presidente dichiara che le norme tecniche parlano raramente 
di Soci bensì di utenti.  
Il Presidente ricorda che ad oggi esistono ben 4 libri origine di circuiti differenti, ritiene pertanto che non 
sussista più la necessità dei non soci. 
Il Segretario si è confrontato con AGI ed ENFI e risulta che loro non abbiano non Soci, tanto che non esistono 
delle tariffe differenziate, come invece ha ANFI. 
 

V. Allevamento Privacy 
VI.  

A seguito del controllo effettuato a cura della Privacy è risultato che i gatti fossero ben nutriti, socievoli, 
puliti, vaccinati, l’unica problematica è che i cuccioli soggiornavano all’interno di gabbie ma alcuni erano 



tenuti in gabbia. Le norme tecniche non vietano l’utilizzo delle gabbie che però devono avere delle dimensioni 
stabilite. Bisognerà quindi comunicarle che dovrà dotarsi di gabbie più ampie. 
 
Il Presidente fa presente che spesso riceviamo segnalazioni relative alla presenza di calici virus o herpes 
all’interno di allevamenti, ma le norme tecniche non prevedono l’intervento dell’Associazione in questi casi.  
La Dott.ssa Serena conferma che si tratta di una questione etica. Il Presidente propone di elaborare una 
risposta standard da fornire alla Sede nel caso riceva altre segnalazioni dello stesso tipo. 
 

VII. Richiesta affisso dopo la terza cucciolata 
 

Alla terza cucciolata è obbligatoria la richiesta d’affisso, spesso però alcuni soci, soprattutto coloro che hanno 
una sola cucciolata l’anno, non vogliono affrontare i costi della richiesta di affisso e richiedono la restituzione 
della versata per la richiesta dei pedigree. 
Si conviene nell’approfondire con il Ministero tale casistica. 
 

8) Ratifica CDN telematici 
 

I. CDN Telematico del 13.07.2021 - Approvazione Soci al 30.06.2021 
 
Si convoca CDN telematico via Slack per approvazione soci al 30 giugno 2021. Si prega di dare riscontro 
nella giornata odierna. 
Favorevoli: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Klein, Luzi, Marchese, Serena. 
Bocchi non pervenuta. 
 

II. CDN Telematico del 26.07.2021 - Approvazione Delegati alla GA 
 
Si convoca CDN telematico per la designazione dei due delegati alla prossima GA Fife nelle persone dei 
Consiglieri Di Natale e Klein. 
Favorevole: Cinque, Bocchi, Luzi, Marchese e Serena 
Astenuto: Domancich e Mercadante 
Di Natale e Klein non pervenuti 
 

III. CDN Telematico del 26.07.2021 - Approvazione nuova offerta Planning 
 
Si indice CDN telematico per l’approvazione della nuova offerta di Planning gdl srl in merito all’organizzazione 
del WS2021 come da allegato (ALL. B) 
Favorevoli: Cinque, Domancich, Klein, Marchese e Di Natale che dichiara il proprio voto: “Per la fiducia che 
ho nei confronti delle capacità di valutazione del Presidente cambio il mio voto in Favorevole.” 
Astenuti: Mercadante e Bocchi: 
Luzi non pervenuto. 
 

IV. CDN Telematico del 26.07.2021 - Approvazione risoluzione contratto 2020 Planning 
 
Si indice CDN telematico per l’approvazione della risoluzione del contratto relativo all’organizzazione del 
WS2020 con Planning gdl srl, come da allegato. (ALL.E) 
Favorevole: Cinque, Domancich, Di Natale, Bocchi, Klein, Luzi, Marchese e Serena 
Astenuto: Mercadante 
 

V. CDN Telematico del 26.07.2021 – Scelta location mondiale 
 
Si indice CDN telematico per la scelta della location della mondiale 2021 in considerazione dei preventivi e 
della documentazione ad oggi pervenuta e della necessità di prendere una decisione in tempi rapidi.  
Quesito 1: Si mette ai voti Roma come location per la Mondiale 2021.  



Contrari: Cinque, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Serena. 
Non pervenuti Domancich, Luzi e Marchese 
 
Quesito 2: si mette ai voti la scelta tra Parma e Vicenza. 
Per Parma: Klein 
Per Vicenza: Marchese. 
Bocchi: Ho lungamente valutato pro e contro di entrambe le location proposte, entrambe hanno punti di 
forza e qualche falla. L'ideale sarebbe poterle impastare e far venire fuori una città fittizia formata dalle due. 
La scelta però deve essere presa, subito, ed iniziare da domani a lavorare, per cui rompo il ghiaccio e voto: 
VICENZA 
Mercadante: Non ho mai nascosto quale fosse la mia scelta non faccio tanti giri di parole e voto per VICENZA. 
I tempi sono stretti e 2 consiglieri su 9 sono a meno di mezz’ora della location, un’urgenza dell’ultimo minuto 
ci permette di essere sul posto tempestivamente, con Francesco e Diana saremmo a 4 consiglieri in meno di 
200 km aggiungendo Dario 5. Per me questo è fondamentale. 
Serena: Ho letto e valutato tutto e magari alcune cose posso non averle comprese al meglio per non essere 
approfonditamente a conoscenza della materia contrattuale , ho sentito in maniera generale , senza fare 
nomi precisi , anche i pareri e il sentire dei soci , rimango quindi sulla mia originaria decisione di VICENZA 
Di Natale: Per i motivi già espressi da Rossella e Francesca, e perché sono fermamente convinta che faremo 
strabene voto Vicenza. 
Cinque: VICENZA. Mi allineo ai voti espressi dai 4 consiglieri che hanno votato Vicenza per aggiungere il quinto 
voto necessario per lo sblocco della location ed il proseguo della mondiale. Segnalo che su questa votazione, 
in considerazione dello sforzo effettuato e della sensibilità dell’argomento, atteso dai nostri soci e dai soci 
Fife, sarebbe stato forse preferibile avere un atteggiamento più proattivo da parte di tutto il consiglio. 
 
Domancich e Luzi non pervenuti. 
 

VI. CDN Telematico del 26.07.2021 – Deferimento Presidente dell’Assemblea dei Delegati 
 
A seguito di quanto occorso durante l’Assemblea dei Delegati del 17 luglio u.s. e delle segnalazioni pervenute 
da parte dei Delegati Nazionali, si indice CDN telematico per l’approvazione del deferimento del Presidente 
dell’Assemblea, Sig. Remo Cristina, come da bozza e documenti in allegato. 
 
Contrari: Luzi e Marchese che dichiara: “ Contraria. In base al Regolamento Generale (art.13, punto 8) rientra 
nei compiti del Collegio Nazionale, oltre quello di decidere sui deferimenti come Giudice di secondo grado, 
quello di dirimere i conflitti di competenza tra Organi. Non mi pare sia questo il caso. Il Presidente 
dell’Associazione, di concerto con un 1/5 dei delegati, avrebbe  facoltà di convocare l’Assemblea straordinaria 
con all’ordine del giorno una mozione di sfiducia verso il Presidente. Questa mi pare la prassi più corretta.” 
 
Favorevoli: Cinque, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein e Serena 
Il Presidente dichiara: “In considerazione dei 6 voti favorevoli ricevuti, procedo con l’invio del deferimento. 
Sottolineo che i voti favorevoli al deferimento sono pervenuti dai delegati presenti all’Add, che hanno 
personalmente avuto modo di verificare la dinamica degli accadimenti e registrare le richieste degli altri 
delegati. Sarebbe stato preferibile che il Presidente Cristina avesse preso atto della sfiducia mossa dai 
delegati, ma in considerazione dell’ostinazione e di quello che a mio avviso ritengo scarso rispetto delle 
sezioni, dei delegati e dell'assemblea, penso che il CDN non possa esimersi da qualsiasi azione nelle sue 
disponibilità.” 
 
Non pervenuti: Domancich 
 

VII. CDN Telematico del 27.07.2021 – Risposta Avv. Privacy 
 
Si indice CDN telematico per rispondere ufficialmente attraverso il Consigliere Avv. Marchese al legale Avv. 
Privacy relativamente alla controversia con la Sig.ra Privacy). Si allega comunicazione dell’Avv. Privacy. 



Favorevole: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Luzi, Klein, Marchese, Serena. 
Bocchi non pervenuta. 
 

VIII. CDN Telematico del 31.07.2021 – Approvazione Sostegno Candidatura Sara Moroni 
 

Si convoca CDN telematico per votare il sostegno di Anfi alla candidatura di Sara Moroni alla Fife HWC. A 
seguire lettera di intenti. 
 
Dear Francesco, 
Dear Board Members, 
I am writing you because I am considering to candidate for HWC at next GA. 
I am sharing with you my interest in taking the "next step" to be involved in our Federation because I think I 
might be the right person to serve and work on some common goals on Health and Welfare in FIFé. 
I have gained some experience in ANFI HWC for 5.5 years, the last 2.5 years as chairperson, until I changed 
my membership to Felikat. 
My scientific background is a degree in Analitical Biochemistry and a PhD in Applied Biochemistry, with some 
peer reviewed publication and some lectures and posters at international congresses, with a five years 
scholarship at Rome University for laboratory activities in the field of applied nanotechnologies to 
pharmaceutical and biological molecules. 
I have been working as Quality Manager in the pet food industry for some years (Almo Nature). 
I have been chairperson in 2018 Feline Breeder Master degree, organized by EV srl - SCIVAC (Italian Cultural 
Society for Companion Animals Veterinarians); lecturer at Veterinary Medicine Faculty at Teramo University, 
presenting breed-related pathologies on cats; lecturer at research hospital "L. Spallanzani", presenting 
chromatographic nanotechnologies applied trace analysis to detect DNA mutation markers in saliva; 
registered a patent on the synthesis of a hybrid silica-carbon sol-gel polymer to be used as stationary phase 
in chromatographic nanoseparation of biomolecules. 
Being a member of FIFé HWC would be a great opportunity to contribute in a positive way to one of the 
major goals of FIFé: to promote and preserve responsible breeding, having cats' health and welfare as a 
priority. 
My Club Felikat is glad to support my candidature, so are some FIFé Members. 
If you feel as if I am qualified for the position, I would be honoured to have ANFI support as well, presenting 
me as candidate. 
I remain available for any further request you might have, and thank you all for your kind attention. 
Regards, 
Sara Moroni 
Favorevole: Nessuno 
Contrari: Domancich, Di Natale, Mercadante, Luzi, Klein e Marchese. 
Non pervenuti Bocchi, Cinque e Serena 
 
Non essendoci altro da deliberare, il Presidente dichiara chiusa l’Assemblea alle ore 01:02 

Il Presidente Nazionale 
    Francesco Cinque 
Milano 15/12/2021 
 
 
Il Segretario Nazionale 
      Diana Di Natale 
Farra d’Isonzo 15/12/2021 
 
 



 
Consigliere Approvato/Non Approvato via e-mail 

Francesco Cinque Approvato via Slack il 12/12/2021 ore 20:41 
Dario Domancich Approvato via Slack il 14/12/2021 ore 07:44 
Diana Di Natale Approvato via Slack il 15/12/2021 ore 01:03 
Rossella Mercadante Approvato via Slack il 13/12/2021 ore 14:56 
Laura Bocchi Approvato via Slack il 13/12/2021 ore 18:25 
Hana Klein Approvato via Slack il 13/12/2021 ore 17:51 
Carlo Luzi Approvato via Slack il 13/12/2021 ore 07:47 
Laura Marchese Approvato via Slack il 13/12/2021 ore 15:18 
Francesca Serena Approvato via Slack il 13/12/2021 ore 08:22 

 


